



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT

Ministerium für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg
Postfach 10 34 42 • 70029 Stuttgart

Orthodoxe Bischofskonferenz
in Deutschland
Splintstr. 6a
44139 Dortmund

Stuttgart 02.10.2015
Durchwahl 0711 279-2866
Telefax 0711 279-2799
Gebäude Königstr. 19a
Aktenzeichen RA
(Bitte bei Antwort angeben)

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Kultusministerium beabsichtigt, gemäß dem Antrag der Orthodoxen Bischofskonferenz (OBKD), mit Beginn des Schuljahres 2016/17 den orthodoxen Religionsunterricht als ordentliches Unterrichtsfach an allgemein bildenden Gymnasien in Baden-Württemberg einzuführen. Die Schulstandorte und die weiteren Modalitäten werden vom Kultusministerium im Einvernehmen mit den Beauftragten der OBKD, Herrn Erzpriester Ilya Limberger und Herrn Erzdiakon Dragoslav Corkovic, festgelegt.

Das Kultusministerium begrüßt und unterstützt die Initiative der OBKD, da der bekenntnisorientierte Religionsunterricht Kindern und Jugendlichen in besonderer Weise Orientierung und Antworten auf existentielle Fragen wie nach dem Sinn des Lebens gibt. Die Landesregierung misst dem bekenntnisorientierten Religionsunterricht aber auch deshalb große Bedeutung bei, weil Kinder und Jugendliche durch ihre Teilnahme an diesem Unterrichtsfach ihren eigenen Glauben vertieft kennenlernen und reflektieren, ihre persönliche Identität stärken und sprechfähig werden für den Dialog mit anderen Glaubensrichtungen. Diese wichtigen Bildungsziele sollen auch den Schülerinnen und Schülern orthodoxen Glaubens offenstehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Ernst Schüly
Ministerialrat